

Seguridad, Salud, entre otros temas preocupan a candidatos a Gobernador

Karla Kepec, del Partido Republicano; y Carlos Yévenes, del partido Comunista, lanzaron sus propuestas.

Redacción
La Estrella

El próximo 26 y 27 de octubre, ariqueños y parinacotenses deberán elegir al próximo gobernador o gobernadora regional, junto con los alcaldes, consejeros regionales y concejales.

Otros dos candidatos que participarán por ocupar este cargo, junto a los mencionados en la edición de ayer, son Karla Kepec Álvarez, y Carlos Yévenes Torres.

KARLA KEPEC

Karla Kepec Álvarez es médico cirujano con más de 25 años de experiencia en el sector público y privado. Se identifica con los valores del Partido Republicano de Chile y ha decidido postularse como gobernadora regional. "Por la responsabilidad que me caracteriza y el amor a mi región y a Chile, he tomado el desafío de ser candidata a gobernadora", afirmó.

Las propuestas de gobier-

no incluyen medidas bien enfocadas en gobernanza, seguridad y salud. La transparencia se reforzará con auditorías externas y la prohibición de contratos a familiares. En seguridad, se plantea fortalecer la colaboración con las fuerzas del orden, mejorar el sistema penitenciario y apoyar a víctimas de violencia.

En el ámbito de la salud, se destacan el financiamiento de infraestructura, la reducción de listas de espera y programas de prevención, así como iniciativas para mejorar la eficiencia hídrica y el control de la contaminación en la región.

Respecto a su campaña, explicó que la está llevando a cabo a través de redes sociales, publicidad radial y reuniones con grupos vulnerables, siempre con un enfoque en el servicio público y la recuperación de la región. "Todos estamos muy unidos, responsables y organizados, con un enfoque en el servicio público y la preocupación



ENTRE EL 26 Y 27 DE OCTUBRE, LOS ARIQUEÑOS Y PARINACOTENSES DECIDIRÁN

por las urgencias sociales", expresó la candidata.

CARLOS YÉVENES

Carlos Yévenes Torres nació en Antofagasta y reside en Arica desde 1994. Militante del Partido Comunista, se identifica como cristiano y lanzó su candidatura a gobernador regional. Es técnico en Gestión Logística y actualmente cur-

sa su último año de Ingeniería en Gestión Logística.

Respecto a su programa explicó que tendrá foco en el diálogo para alcanzar acuerdos que reflejen diferencias y valores compartidos. "Nuestro compromiso será apoyar el desarrollo regional con equidad, impulsar proyectos para superar la pobreza y gene-

rar oportunidades para las pymes. Gobernaremos con transparencia y probidad, buscando siempre el consenso en la inversión de recursos públicos. Juntos y juntas, mejoraremos las condiciones laborales y salariales de las familias, la felicidad de las personas, y las oportunidades para empresas de todos los tamaños", finalizó.